

▲▲ AM OSTENDE DES KANTONS THURGAU

🕒 4¼ h

↔ 15,9 km

↗ 247 m

↙ 247 m

Arbon (398) – Steinerburg (452) – Tübach (415) – Horn (400) – Arbon (398)

Vom Bahnhof Arbon geht es zunächst der Seepromenade entlang nach Steinach, um entlang dem gleichnamigen Bach die Ruine Steinerburg zu erreichen. Während der Mittagsrast kann die Ruine besichtigt werden.

Nun führt die Wanderung durch das wildromantische Steinachertobel und überquert auf dem Gallussteg die Steinach. Über die Weiler Aachen und Engensberg führen Wald- und Feldwege nach Tübach.

Entlang der Goldach und durch das Horner Wäldli erreichen wir zwar nicht den östlichsten Punkt des Kantons bei der Goldach-Mündung, dafür aber den östlichsten Punkt dieses Wanderjahres. Via Horn geht es nun dem Seeufer entlang zurück nach Arbon.

Ostermontag, 21. April 2025

Treffpunkt

Arbon, Bahnhof
Abmarsch um 10.00 Uhr

Verpflegung

Verpflegung/Getränke aus dem Rucksack

Ausstiegsmöglichkeiten

Tübach Dorf
Horn, Bahn

Wanderleitung

Ruedi Enz, 078 762 34 30

